



Trio gagnant

publié le 15/11/2022 - mis à jour le 15/03/2023

La Ville d'Angoulême a organisé une animation de Prévention routière spécifique pour l'usage des deux roues.

Il s'agit de la piste d'éducation routière soutenue et encadrée par les CRS et l'assurance prévention.

Cette action était à destination des jeunes de + de 14 ans et s'est déroulée du 7 au 10 novembre 2022 sur le Champs de Mars.

Chaque d'1/2 journée plusieurs ateliers sont proposés (théorique et pratique). Un challenge est organisé en parallèle : des jeunes sont sélectionnés pour participer à une finale le jeudi après-midi, avec remise des prix.

Au total, ce sont près de 400 jeunes collégiens et lycéens (dont une centaine du lycée de Sillac) qui ont bénéficié de cette action de prévention. Parmi eux, trois ont été retenus pour participer à la finale du challenge.

Ils ont très bien réussi car à l'issue de celle-ci, ils ont occupé 3 des 4 premières places :

1er et vainqueur du challenge : Dylan COMTET remporte un casque intégral, une paire de gants et un blouson de protection.



3ème : Mathias BELLEC remporte un casque intégral et une paire de gants.



4ème : Arif SEFA remporte un blouson de protection.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.